



Pide Santiago Creel aplicar la ley a Von Roehrich sin sesgos partidistas



El presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, demandó a las autoridades de la Ciudad de México aplicar la ley sin sesgos partidistas en el caso del excoordinador de los diputados panistas en el Congreso local, Christian Von Roehrich, acusado de corrupción inmobiliaria.

El legislador federal precisó sin embargo que la ley es la ley y tiene que aplicarse de manera transparente, pero también que es sospechoso que se vaya tras quienes ganaron las pasadas elecciones a Morena.

“Ahí lo que corresponde es que se aplique la ley, sin sesgo de carácter político. La ley, es la ley, y que se aplique, pero pues es muy llamativo el hecho de que hayamos ganado las elecciones, aquí en la Ciudad de México, que se persiga precisamente a los liderazgos que obtuvieron los triunfos más importantes en la Ciudad de México y que se haga de la manera como se está realizando. Pero la ley tiene que aplicarse”, sentenció al ser cuestionado sobre el tema.

Von Roehrich fue detenido ayer en Texas y deportado a México por Reynosa, Tamaulipas, donde autoridades de la Fiscalía de la Ciudad de México lo recibieron y trasladaron a la capital del país para enfrentar su proceso penal por su participación en el llamado Cartel Inmobiliario.

<https://ovaciones.com/pide-santiago-creel-aplicar-la-ley-a-von-roehrich-sin-sesgos-partidistas/>